



شركة مجموعة أسس القابضة
OSOS HOLDING GROUP CO.ا

رأس المال المصرح به -/26,825,114 د.ك.

سجل تجاري رقم: 58381

Capital KD 26,825,114/-

CRN: 58381

التاريخ : ١٤ نوفمبر ٢٠١٦ م
الإشارة : KMN/495/16-AM

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع : البيانات المالية المرحلية (للمربع الثالث) للفترة المالية المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٦ م

نود إبلاغكم بأن مجلس إدارة شركة مجموعة أسس القابضة (ش.م.ك.ع) قد اجتمع اليوم الاثنين الموافق ١٤ نوفمبر ٢٠١٦ م، وتمت مناقشة البيانات المالية المرحلية (للمربع الثالث) للفترة المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٦ م وتم اعتمادها.
ويسرنا أن نرفق لكم نموذج إعلان رقم (٤) للبيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث وفقاً للفترة المذكورة أعلاه.

تفضلوا بقبول خالص التحية ووافر الاحترام،،،

خالد محمود النوري
الرئيس التنفيذي



شركة مجموعة أسس القابضة
OSOS HOLDING GROUP CO.ا



نموذج رقم (4)

Form No. (4)

نموذج إعلان المعلومات المالية المرحلية عن الربع الثالث للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

Third Quarter Interim Financial Information Disclosures form of the Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

• فترة التسعة أشهر المنتهية في : 2016 / 9 / 30
• اسم الشركة : شركة مجموعة أسس القابضة (ش.م.ك.ع.)
Company's Name: OSOS Holding Group Co.(K.P.S.C)

• رمز الشركة : أسس
Company's code
• رقم الشركة : 638
Company's Number

• النشاط / الأنشطة الرئيسية للشركة :
تكنولوجي

الشركة مدرجة في شركة بورصة الكويت ضمن قطاع التكنولوجيا
تتمثل أغراض الشركة فيما يلي:-

- (1) تملك اسهم شركات مساهمة كويتية أو أجنبية وكذلك تملك أسهم وحصص في شركات ذات مسؤولية محدودة كويتية أو أجنبية أو الإشتراك في تأسيس هذه الشركات بنوعيتها وإدارتها واقراضها وكفالتها لدى الغير.
- (2) اقراض الشركات التي تملك فيها اسهمها وكفالتها لدى الغير وفي هذه الحالة يتعين ألا تقل نسبة مشاركة الشركة القابضة في رأس مال الشركة المقترضة عن 20% على الأقل.
- (3) تملك حقوق الملكية الصناعية من براءات الاختراع أو العلامة التجارية الصناعية أو الرسوم الصناعية أو أية حقوق أخرى تتعلق بذلك وتأجيرها لشركات أخرى لإستغلالها سواء داخل الكويت أو خارجها.
- (4) تملك المنقولات العقارات اللازمة لمباشرة نشاطها في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون.
- (5) استغلال الفوائض المالية المتوفرة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ مالية تدار من قبل شركات وجهات متخصصة.

ON



Activity/ Main activities of the company:

Technology.

The company is listed in Bursa Kuwait within technology sector.

The Company main activities include:

1. Owning stock in other Kuwaiti or foreign shareholding Companies, owning stocks or shares in Kuwaiti or foreign limited liability or foreign companies and participating in the establishment of this type of companies in addition of managing, lending and offering them financial guarantees.
2. Lending to companies in which it has participation not be less than 20% and offering them financial guarantees.
3. Owning Property rights of patents, trademarks, commercial or industrial fees, or any other rights related and lease this to other companies for use both inside and outside Kuwait.
4. Owning real estate or movable assets necessary to operate its activity in the limits and in accordance with the law.
5. Investing financial surplus available to the company in financial portfolios through professional companies and specialized entities.

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الاثنين الموافق 2016/11/14 في تمام الساعة الواحدة بعد الظهر ، و اعتمد المعلومات المالية المرحلية عن الربع الثالث لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 /9 /2016، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on **Monday 14th of November 2016 at 1 P.M.**, and has approved the Company's interim financial information for the nine month period ended in **30/9/2016** in accordance to the following:

ON

بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية		بيان المركز المالي	
Statement of Revenue & Operating Profit		Statement of Financial Position	
إجمالي الإيرادات التشغيلية	905,640	الموجودات المتداولة	-
Total operating revenue	905,640	إجمالي الموجودات	-
صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي	83,257	Total Assets	-
Net Operating profit/(loss)	83,257	Current liabilities	-
		إجمالي المطلوبات	-
		Total liabilities	-
		إجمالي حقوق الملكية الخاصة	-
		بمساهمي الشركة الأم	-
		Total equity attributable to the owners of the parent Company	-

*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

* Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

**ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

02



• يعود سبب الارتفاع في صافي الربح إلى :

يعود سبب الارتفاع في صافي الربح البالغ 3.4 مليون دينار كويتي لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2016، بالمقارنة مع نفس الفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2015، إلى الربح المحقق من بيع شركات تابعة.

• The increase in the net profit is due to the followings:

The reason for the increase in the net profit with an amount of KD 3.4 Million for nine-month period ended 30th of September 2016 when compared to the same period ended 30th of September 2015 is referred to the gain resulted from selling of subsidiaries companies.

- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 8,051 د.ك.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD 8,051.
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 39,393 د.ك.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 39,393.

(2) الإيرادات التشغيلية للشركة : Company's Operating Revenues

الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2015 (الفترة المقارنة)		الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2016 (الفترة الحالية)		النشاط activity
Third quarter- three month period ended at 30/9/2015 (Comparative period)		Third quarter- three month period ended at 30/9/2016 (Current period)		
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
%76.9	4,088,302	% 0	لا يوجد	الأنشطة التعليمية (عمليات متوقفة)
%23.1	1,228,180	% 100	905,640	أنشطة التكنولوجيا

op

ج



الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2015 (الفترة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي Second quarter- nine month period ended on 30/9/2015 (compared year) Amounts in Kuwaiti Dinars		الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2016 (الفترة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي Third quarter- nine month period ended on 30/9/2016 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 69.4	12,675,459	% 0	لا يوجد	<u>الأنشطة التعليمية (عمليات متوقفة)</u>
% 30.6	5,592,813	%100	3,207,469	<u>أنشطة التكنولوجيا</u>

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة و ذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the International Accounting Standards.

(3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات :

لا يوجد

Details of (qualifications, emphasis of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.

Not applicable

توقيع و ختم الشركة
Company's signature and seal

.....



شركة مجموعة اسوس الهولدينج
OSOS HOLDING GROUP CO. LTD.